

# *Espeleólogos cubanos descubren nuevo sitio de arte rupestre*

---



La Habana, 23 ago (RHC) Espeleólogos cubanos descubrieron durante una reciente expedición científica una cueva localizada en la Sierra Maestra al sureste de Guisa, provincia de Granma, un nuevo sitio de arte rupestre cubano.

Integrantes del Grupo Pedro Borrás de la Sociedad Espeleológica de Cuba descubrieron durante una reciente expedición científica una cueva localizada en la Sierra Maestra al sureste de Guisa, provincia de Granma, en cuyo interior encontraron un nuevo sitio de arte rupestre cubano.

El máster en Ciencias Divaldo Gutiérrez Calvache y el doctor en Ciencias Efrén Jaimez Salgado, explicaron que el hallazgo consiste en un grupo de petroglifos precolombinos (tallas o incisiones hechas en la roca), primeros grabados reportados en esa zona de la geografía cubana hasta el presente, declararon los especialistas al diario Granama.

A su criterio, el descubrimiento es de particular importancia porque los 7 sitios de arte rupestre identificados anteriormente en dicha provincia se concentran en la zona occidental, en las inmediaciones de Cabo Cruz.

Nombrada como La cueva de Runel, el lugar a partir de ahora será el sitio número 302 del Registro Nacional del Arte Rupestre Cubano, según los representantes de la Sociedad Espeleológica del país.

Dicho catauro comprende las pictografías y petroglifos elaborados intencionalmente en cavernas, solapas, grutas y rocas por grupos o poblaciones asentados en nuestro archipiélago, antes de la llegada de los conquistadores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/139123-espeleologos-cubanos-descubren-nuevo-sitio-de-arte-rupestre>



**Radio Habana Cuba**